
 

先週は土曜公開がありました。多くのお家の方に来ていただいて、皆さんが勉強に

取り組む様子を見ていただきました。感想のアンケートからは、「子どもたちの伸び

伸びと力強い作品に元気をもらえました。字はその人らしさを見せてくれますが、

一生懸命さがどの作品からも感じられて楽しく拝見させてもらいました。」など、皆

さんのがんばっている様子が伝わってきました。また、以前はランチルームで一斉

に作品を見られていたがそれもよかったなど、様々な意見ももらいました。来年の

書き初め展もどうしていくのか先生方とまた考えていこうと思います。習字は止

め、払い、はね、など、一つ一つの筆遣いも難しいですが、紙全体のバランスも大切

で、そこが難しいところです。ですが、心を込めた作品にはどれも暖かさがありま

す。パソコンの字も素敵ですが、こうした手書きで時間をかけた文字も素敵だなあ

と感じました。 

さて、今日は習い事の習字でがんばった人の表彰をします。作品を校長室の前にし

ばらく、貼っておくので、もしよかったら見に来てください。 
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